
理理事事長長ああいいささつつ  

                                 理 事 長  花  田  英  治 

今年度から大場利信前理事長の後を受け、斐川東中学校地域学校運営理事会の理事長を務めることになりまし

た花田英治と申します。本会の活動が円滑に推進され、斐川東中学校生の健やかな成長を支援出来るよう誠心誠

意努めて参りたいと思いますので、地域の皆さんのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

  出雲市が市内各小中学校に地域学校運営理事会を設置してから15年、斐川東中学校に本会が設置されてから

10年が経過しました。『学校・保護者・地域住民が一体となって生徒の健全育成に取り組む』という目的の達成

状況については、本会発足以来毎年発行されてきた「斐川東中学校地域学校運営理事会だより」で承知していた

だいているとおりです。今年度も３回の理事会を開催し、学校の運営状況の報告を受け生徒の活動状況の見学等

も行ってきましたが、コロナ禍にもかかわらず概ね順調に推移した1年であったように思われ喜んでいます。 

  さて、来年度は本会の活動も 11年目となるに当たって、改めて『地域と学校が一体となって生徒を育む』と

いうことについて考えてみました。地域の様々な活動に生徒の参加を促し地域への理解を深めてもらう方法もあ

ろうし、学校行事に多くの地域の皆さんが参加して活動の場を共有し生徒理解を深めていく方法もあろうと思い

ます。そうした際に、私が最も大切にしたいと思うのは、「地域の皆さん一人一人が生徒たちにどんな人間に育

ってほしいと思っているかを伝える」ということです。コロナ禍、スマホの爆発的普及、ロシアのウクライナ侵

攻等々、現代社会は予測のつかないほど変化の激しい社会です。このような社会で生きていく生徒たちに、人生

の先輩である地域の皆さんが様々な考え方を伝え、生徒たちに生き方について考えるヒントやチャンスをたくさ

ん与えること、これが一番必要なことと思っています。地域の皆さんが日頃目にされる生徒の姿や関わりなどか

ら感じられたことや思いを、直接生徒へ、あるいは学校や15名の本会理事に伝えていただきたいと思います。

その内容が生徒たちに伝わることで、一人一人の思考の一助になると強く感じています。 

 『学校・保護者・地域住民が一体となって生徒の健全育成に取り組む』。本会のこの目的が達成出来るよう、是

非皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

令令和和４４年年度度のの理理事事のの皆皆様様  

 

 

 

 

 

 ≪目的≫ (1) 地域・学校・家庭の三者が協働して、学校運営や生徒の健全育成に取り組む。 

(2) 保・幼・小・中と地域が一体となった教育活動と、一貫した学校運営を図る。 

(3) 地域の幅広い人材を活用することで、地域住民、学校が持つ教育力をお互いに高めていく。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

理事長  花田 英治（学識経験者）       副理事長 大場 利信（有識者） 

理 事  長岡 秀治（教育振興会長）          村上  勉 （卒業生会 八雲会会長） 

飯塚 由美（出東主任児童委員）       小村 成美（荘原主任児童委員） 

永瀬  聡（出東コミュニティセンター長）  原  悟司（荘原コミュニティセンター長） 

三原  隆（有識者）                        後長 清美（有識者）  

石川 千春（ＰＴＡ会長）          古川 俊之（ＰＴＡ副会長） 

 古川 聡志（ＰＴＡ副会長）         

森山 善三（斐川東中学校校長）       石原 康博（斐川東中学校教頭） 

東輪祭（体育祭部門） 東輪祭（文化祭部門） ３年修学旅行（１１月） 
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 第第１１回回  地地域域学学校校運運営営理理事事会会  
●日  時 令和４年６月１７日（金）  

１４：０５～ 授業公開 
１５：１０～ 理事会 

●場  所 出雲市立斐川東中学校 多目的ホール 
●主な議題 ①理事長、副理事長選任 

②令和４年度学校運営について  
     ③４令和４年度学校配当予算について 

        ⓸令和４年度運営理事会活動について 
⓹意見交換 
 ・LGBTQについての授業や講演会について 
 ・制服や通学用シューズについて 
 ・部活動について 

●意見交換等の主な内容 
  ・生徒は良くあいさつができているが、以前よりも減ってきているような

気がするので、あいさつ運動を積極的に行ってほしい。 
・コロナウイルス感染状況を見ながら、できる限り行事等を実施したい。
２､３年生の修学旅行をできるだけ実施したい。 

・地域のボランティア活動も活発に行っていきたい。生徒の参加意欲は高
いが、数年、参加できていないのがとても残念だ。 

 

第第２２回回  地地域域学学校校運運営営理理事事会会  
●日  時 令和４年１１月8日（火） 

        １４：０５～ 授業公開 
        １５：１０～ 理事会 
●場  所 出雲市立斐川東中学校 多目的ホール 
●主な議題 ①地域学校運営理事会会則の改正について 

②生徒の様子について（生活、学習） 
③学校評価について 
⓸部活動検討委員会について 
⓹ＰＴＡ人権・同和教育講演会（ＬＧＢＴＱ研修）について 

●意見交換等の主な内容 
・公開授業では、良い雰囲気の中で楽しく授業しており、タブレットな
どＩＣＴの活用も増えてきていると感じた。掲示物等もきちんと整備
されている。その一方で、教室で空席が増えてきていると感じた。 

・部活動については、生徒や保護者の思いを汲みながら、来年度、アン
ケート等をとり、検討していく。早急に結論を出すのではなく、地域
の実情も踏まえながら、部活動検討委員会で検討を重ねていく。 

・LGBTQについては、10月中旬、11月下旬と全クラスで授業公開
を行った。12月初旬に“ここいろhiroshima”から来ていただいて
講演会を開く。そのうえで、来年度以降、制服についても検討する。 

 

第第３３回回  地地域域学学校校運運営営理理事事会会  
●日  時 令和５年２月１６日（木） 

        １４：０５～ 授業公開 
        １５：１０～ 理事会 
        １６：００～ 生徒会との対談 
●場  所 出雲市立斐川東中学校 多目的ホール 
●主な議題 ①R4学校評価について 

②部活動検討委員会 
③生徒の様子について（生活、学習） 
⓸生徒会役員との対談 
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地域学校運営理事会 公開授業の様子 

２年いにしえサイクリング（５月） 

１年いにしえ体験学習（１１月） 

人権・同和教育公開授業（１１月） 

３年ふるさと学習（５月） 新生徒会役員トップ会談（１月） 令和４年度生徒会 生徒総会（１２月） 


